

# AWNI

## Personel Satbrimob Polda Banten Turut Serta Meriahkan Event Tour of Kemala Yogyakarta 2025

Ayu Amalia - [BANTEN.AWNI.OR.ID](http://BANTEN.AWNI.OR.ID)

Feb 16, 2025 - 18:22



Yogyakarta - Personel Satbrimob Polda Banten Ikut Serta Dalam Memeriahkan

Event Tour Of Kemala Yogyakarta 2025. Minggu (16/02).

Acara ini langsung dihadiri oleh Bapak Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si. Menurutnya ajang sepeda Tour of Kemala (ToK) 2025 Yogyakarta yang diselenggarakan oleh Yayasan Kemala Bhayangkari ini menjadi wadah bagi pembibitan calon atlet balap sepeda Tanah Air.

Ketua Panitia Tour of Kemala 2025 Martha Dedi Prasetyo mengungkapkan event ini bukan sekadar kompetisi balap sepeda, tetapi juga memiliki manfaat luas bagi masyarakat.

"Ajang ini tidak hanya dirancang sebagai kompetisi olahraga, tetapi juga sebagai ruang interaksi budaya dan ekonomi yang berdampak positif bagi masyarakat. Kami berharap event ini dapat menjadi sarana pengembangan atlet balap sepeda Indonesia serta menginspirasi generasi muda untuk lebih aktif berolahraga," ujarnya

"Total peserta dalam seluruh rangkaian Tour of Kemala 2025 mencapai 2.399 orang, dengan rincian: 326 peserta Criterium, 525 peserta Tour, dan 1.548 peserta Race. Untuk peserta dari luar negeri, ada tujuh negara yang ikut berpartisipasi, yaitu Singapura, China, Malaysia, Selandia Baru, Prancis, Filipina, dan Vietnam," terangnya.

Dalam kesempatan kali ini para Personel Satbrimob Polda Banten mengikuti kategori Tour dengan jarak 55 KM .

Di tempat lain, Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K. Menyampaikan "Event ini mendapat sambutan hangat dari masyarakat dan komunitas pesepeda. Kehadiran ratusan peserta dari berbagai kategori turut memberikan dampak ekonomi bagi Yogyakarta, khususnya bagi sektor pariwisata, kuliner, dan UMKM lokal.,"

"Dengan semangat sportivitas yang tinggi, Tour of Kemala 2025 diharapkan mampu melahirkan bibit-bibit unggul atlet balap sepeda Indonesia yang dapat bersaing di kancah internasional.," tutup Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K.